

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schweizerhaus feiert nun Saison-Auftakt

250-Jahr-Jubiläum: Prater begeistert mit Mega-Attraktionen

Diesen Dienstag wird im Schweizerhaus auf die neue Saison angestoßen.

Leopoldstadt. Die Schankanlage ist auf Hochglanz poliert, die 140 Mitarbeiter stehen in den Startlöchern und in der Küche wartet bereits die berühmte Stelze: Am Dienstag startet das Schweizerhaus im Prater in die neue Saison. Aufgrund der großen Nachfrage wird gleich an zwei

Tagen mit viel Musik ordentlich gefeiert.

Jubiläum. Nach dem Saison-Auftakt geht es im Prater richtig los, feiert er doch heuer 250-Jahr-Jubiläum. Zum Start gibt es gleich eine neue Attraktion, die einzigartig in Österreich ist und sicher nichts für schwache Nerven.

Am 1. April eröffnet das neue „Rollercoaster-Restaurant“, in dem das Essen

über Schienen zu den Gästen kommt. Mehr als hundert Oldtimer werden am 9. April für den bunten Blumencorso geschmückt.



„Rollercoaster-Restaurant“.